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Сегодня, накануне Международного дня защиты детей, региональные
парламентарии, руководство и главные внештатные специалисты Облздрава,
уполномоченный по правам ребенка в Волгоградской области и общественники
приняли участие в «круглом столе» по теме «Благополучие и безопасность детей».

  

Мероприятие на площадке штаба общественной поддержки партии «Единая Россия»
провела председатель комитета Волгоградской областной Думы, региональный
координатор федерального проекта «Здоровое будущее» Наталья Семёнова.

      

«Одной из приоритетных задач в Волгоградской области является сохранение жизни и
здоровья детей, – отметил, предваряя обсуждение, председатель комитета
здравоохранения региона Анатолий Себелев. – С 2018 года учреждения
здравоохранения Волгоградской области принимают активное участие в реализации
мероприятий, которые проводятся в рамках «Десятилетие детства». Все они
направлены на повышение качества оказания медицинской помощи детям,
профилактику заболеваний, создание безопасных условий для жизни и здоровья».

  

Так, в рамках программы модернизации первичного звена здравоохранения
национального проекта «Здравоохранение» в текущем году будут проведены ремонтные
работ на 20 объектах здравоохранения, оказывающих медицинскую помощь детям.
Также запланировано дооснащение детских реанимаций 16 единицами специальной
техники и закупка 14 единиц медицинского оборудования для реабилитационного
отделения ГБУЗ «Городская детская больница». В Волжском появится новая детская
поликлиника – уже заключен контракт на возведение шестиэтажного отделения общей
площадью более 9,2 тыс. кв. м.

 1 / 2



В Волгограде рассмотрели вопросы безопасности и сохранения здоровья детей

Автор: Administrator
01.06.2023 12:16 - Обновлено 01.06.2023 12:18

  

На сегодняшний день близятся к завершению работы в педиатрическом отделении
Палласовской ЦРБ. Здесь завершены внутренние работы: заменены полы и потолки,
инженерные и сантехнические коммуникации, установлены новые окна и двери,
выполнена внутренняя отделка помещений. Заменена кровля, продолжаются фасадные
работы. Стартовавшие в 2023 году ремонты уже завершены в подразделениях детских
поликлиник № 1 и 16, детских поликлиниках Городищенской и Новоаннинской ЦРБ.

  

Кроме того, продолжается работа по проведению профилактических медицинских
осмотров, прививочная кампания среди несовершеннолетних и другие мероприятия.

  

Участники «круглого стола» обсудили актуальные вопросы профилактики детского
травматизма и острых отравлений, защиты несовершеннолетних от воздействия
окружающего табачного дыма, медицинские аспекты ухода за детьми. В обмене
мнениями участвовали депутаты Волгоградской областной Думы Татьяна Бухтина,
Валентина Гречина и Екатерина Мицукова. В ходе дискуссии было отмечено, что
решение задач по обеспечению благополучия и безопасности живущих в регионе детей
требует новых подходов и дальнейшего усиления.

  

«Весь спектр существующих в этой сфере проблем нельзя решить усилиями только
учреждений здравоохранения, социальной защиты или образования – необходимо
межведомственное взаимодействие, – подчеркнула председатель комитета
регпарламента по охране здоровья, Заслуженный врач России Наталья Семёнова. –
Общих тем для сохранения здоровья и жизни детей у нас много. Совместная работа в
этом направлении будет продолжена, в том числе на законодательном уровне. У
Волгоградской областной Думы есть большой опыт совершенствования
антиникотинового законодательства – некоторые региональные инициативы были
учтены при разработке федеральных законов. Одним из перспективных направлений, на
мой взгляд, может стать формирование правовых механизмов для привлечения
молодежи и подростков к здоровому образу жизни».

  

По итогам «круглого стола» будут приняты рекомендации по обеспечению безопасности
и сохранению здоровья детей. Среди предлагаемых мер – дополнительная социальная и
медицинская профилактика, активное вовлечение в данные процессы родительского
сообщества. Главам муниципальных районов и городских округов Волгоградской
области рекомендовано активизировать информирование населения.
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